



EDITO DU MOIS DE MAI 2025

UN MOIS DE MAI RICHE POUR L'ÉGLISE



Frères et soeurs dans le Christ, la nouvelle aura sans doute surpris beaucoup de monde en ce lendemain de Pâques : **Le pape François s'en est allé à la Maison du Père !** Alors qu'il nous donnait -certes péniblement- la bénédiction Urbi et Orbi Pascale et qu'il s'offrait un bain de foule salvateur sur la place St Pierre ce dimanche de Pâques, nous avons tous été déboussolés par cette annonce au matin du Lundi de l'Ange ! Élu Pape le 13 mars 2013, le Pape François nous quitte après 12 ans, 1 mois et 8 jours de pontificat. Après ses funérailles ce samedi 26 avril, le mois de mai verra donc l'avènement du 267ème successeur de l'Apôtre Pierre ! Prions pour le repos de l'âme du Pape François et prions déjà pour celui que Dieu va choisir pour guider la barque de son Église pour les années à venir.

La dévotion du Pape François envers la Vierge Marie fut grande et, à sa demande, il reposera désormais auprès de la **Salus Populi Romani**, la Vierge protectrice de Rome, jusqu'au jour de la Résurrection. Ce *Mois de Mai* qui débute, nous aimons aussi appeler le « **Mois de Marie** » ! Oui, chaque année nous le chantons avec joie et avec coeur : « *C'est le mois de Marie, c'est le mois le plus beau, à la Vierge chérie, disons un chant nouveau !...* »

Pour marquer ce mois si particulier de l'année, beaucoup de rendez-vous nous sont offerts (voir encarts particuliers de ce lien de mai). De quoi vivre des moments communautaires autour de notre Maman du Ciel...mais aussi dans la prière personnelle et silencieuse. Autant de moyens concrets qui nous sont donnés pour nous unir toujours plus à **Jésus par Marie**...par la prière en ce beau mois de Mai !

« **Faire** » sa 1ère Communion... !

Au mois de Mai, voici aussi venu le temps des 1ères Communions dans nos paroisses. En effet, quelques semaines après Pâques, la tradition des 1ères communions prend souvent place dans cette période pré-estivale ancrée dans le temps de la résurrection. Dans les Évangiles de ce temps, nous entendons Jésus nous dire qu'il est le **Pain de la Vie**...et que « *celui qui mange de ce Pain vivra éternellement !* ».

Peut-être nous souvenons-nous personnellement, avec une certaine nostalgie, de notre propre 1ère Communion, ce jour où nous avons reçu Jésus-Hostie pour la 1ère fois ! Recevoir Jésus-Eucharistie, c'est se nourrir du Christ lui-même : « *Prenez et mangez, ceci est mon Corps donné pour vous !* » nous dit Jésus au soir du Jeudi Saint.



Recevoir Jésus-Eucharistie, c'est prendre conscience que Jésus est pour nous : « *Le pain des anges, le pain de l'homme en route, le vrai pain des enfants de Dieu...* » comme le chante la Séquence de la Fête-Dieu. Les 4 (Bitche) et 18 (Siersthal) mai prochain, des enfants de nos paroisses vont « faire » leur 1ère Communion ! Prions pour eux, pour que Jésus-Eucharistie vienne toucher le coeur de chacun, pour qu'ils puissent développer une véritable relation d'amitié avec le Christ. Prions aussi pour leurs parents, qu'ils accompagnent chaque jour la croissance spirituelle de leurs enfants comme ils l'ont promis au jour de leur baptême.

Abbé Patrick MULLER+, Curé.

